

「二十歳を迎えた社員を祝う」

- 仲間と社会のつながりの中で育つ、若手社員へのエール

2026年1月9日、アメリカンエンジニアリングコーポレーション(AEC)本社にて、毎年恒例の「二十歳のお祝い式」を開催しました。今年、人生の大きな節目である二十歳を迎えた社員は9名。成人の日を前に、対象者へお祝い金を贈呈しました。



AECでは、社員一人ひとりの成長を企業の力と考え、人材育成に力を入れています。二十歳という節目に、会社として若手の成長や挑戦をそっと後押ししたい——そのような気持ちを込めて、毎年この式を行っています。式典では社長より、「大人とは、自分で選び、その結果に誠実に向き合える人。仕事は決して一人では完結しません。仲間や社会とつながり、支え合いながら成長してほしいです。」とのメッセージが贈されました。



二十歳代表社員からの「AECの一員として、これからも成長していきたい」という決意表明に、会場は温かな拍手に包まれました。



変化の激しい時代の中で、若手社員たちは日々、悩みながらも前に進み、自分なりの答えを探し続けています。お祝い金は、特別なご褒美ではなく、未来に向かうための小さなエールです。自分磨きや新たな挑戦のきっかけとして、役立ててほしいと願っています。